

Ecole Ste-Marie à 92 ANTONY

Bonjour mes amis,

Je voudrais mettre à l'honneur ces deux classes de l'école Sainte Marie de 92-Antony. Cette fois ci c'est une somme de 3375€ qu'ils offrent à AHI ! Ce n'est pas la 1ère année que ces classes conduites par leur professeur Katherine Gavril viennent en aide à AHI dans les projets humanitaires pour soutenir des enfants. C'est le cas de l'orphelinat Yappenatim en Indonésie, mais aussi du Bénin avec l'orphelinat St Dominique de Azowlissé ou encore le centre CEFODEC qui accueille les enfants battus, esclaves et pire encore... Merci chers amis de ces deux merveilleuses classes, je vous embrasse et vous admire pour votre dévouement à un monde meilleur !
Christian



